

HECHO

CEPAL premia a investigadores guatemaltecos

La Comisión Económica Para América Latina y el Caribe (CEPAL) entregó ayer un reconocimiento a los ganadores del "Premio de Ensayo sobre Energía Fernando Cuevas 2011".

La ceremonia se realizó en Buenos Aires, Argentina, en el marco del Tercer Encuentro Latinoamericano de Economía de la Energía.

Los trabajos premia-

dos son: *Monopolios de Estado y Política del Cambio Climático en México ¿Bastiones de Cambio o Barreras Estratégicas?*, de Miriam Grunstein Dickter, de México; y *Cuen-*

tas de energía como instrumento para evaluar eficiencias sectoriales en Centroamérica, de Juan Pablo Castañeda, Renato Vargas, Juventino Gálvez y Héctor Tuy de la Universidad Rafael Landívar de Guatemala.

